

## Saint-Sébastien-sur-Loire. Soutenir les plus vulnérables



Laurent Turquois, Maire de Saint-Sébastien-Sur-Loire, et Bruno Bovar, Président de l'ANEF-FERRER signent une convention de partenariat.  
PHOTO PRESSE OCÉAN

Dans le cadre des mesures prises par l'état pendant la crise sanitaire, une partie des personnes les plus vulnérables sans abri sont hébergées en urgence à l'hôtel B & B zone des Grésillières via l'association Anef-Ferrer. 130 personnes y sont accueillies dont 60 enfants environ. Pour ces familles avec enfants de moins de trois ans, la Ville propose un accueil chaque vendredi de 14h à 16h à la maison de la Petite enfance. Une puéricultrice du Département est présente chaque semaine. Le maire Laurent Turquois précise : « *Aujourd'hui, on a besoin de cette solidarité. On a les locaux et les utiliser ainsi pour cette cause dans les règles sanitaires a du sens.* »